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REUNIAo ORDINARIA DE 8-9-986
 

e s e i s , nesta Cidade de Avei ro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do Ve

reador em regime de permanência, Sr. Eng'? Vítor José Pedrosa da Silva, e com a pr~ 

sença dos Vereadores Srs. Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, Eng'? Car 

los Manuel da Si lva Santos e Eng? AntãnioManuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minuto s o Sr. Vereador declarou aberta a reunião. 

FALTAS: - Em seguida foi deI iberado, por unanimidade, justificar as 

faltas dadas pelo Sr. Presidente , Vereador Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos 

e Vereador Dr. José Pires dos Santos. 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 5 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro, da 

quantia de quarenta e três m~lhões cento e cinquenta e cinco mi 1 seiscentos e oiten 

ta e nove escudos e trinta centavos. 

CONSTRUÇAo DE UM MURO NA OLIVEIRINHA: - No uso da palavra, o Vereador 

Sr. Eng '? Carlos Santos chamou a atenção para a necessidade de se mandar proceder 

ao acabamento de um muro existente no Largo da Feira, na 01 iveirinha, por, nomeada

mente, dar mau aspecto ao local, ao que o Vereador Sr. Eng? Vítor Si lva re spondeu 

que aquelas obras são bastante onerosas e irão ser executadas em tempo oportuno. 

COMPLEXO DESPORTIVO DA OLIVEIRINHA: - O mesmo Sr. Vereador referiu

-se, ainda, à necessidade de se construirem uns sanitários no complexo desportivo 

óa 01 iveirinha para se r v i r o público e sugeriu que, para o efeito, se estude a pos

sibil idade de uma entre-ajuda financeira Clube-Câmara Municipal, por se considerar 

se r uma falta importante, dado as manifestações desportivas lá real izadas terem 

cada vez mais a ssistência, por nomeadamente o clube de futebol ter subido à tercei

ra divisão nacional. 

Respondeu o Vereador Sr. Eng? Vítor Silva que a execução dos traba

lhos está em estudo, de acordo com contactos já efectuados com o Presidente da Jun

ta de Freguesia, encontrando-se alguns ate já em execução, como, por exemplo, a 

constru ção de uma nova bancada. 



ALIENA,AO OE BENS, - Fo; pcesente e~ado~~~~e 

José de Bastos Martins e Licínio Pereira Martins, adquirente s de um~te de ter

reno sito na Rua Dr. Mário Sacramento, a sol icitar que a respectiva escritura seja 

celebrada em nome da Firma Martins & Bastos, Imóvei s, Lda ., tendo sido deI iberado, 

por unanimidade, deferir . 

IDEM - NOCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDIFrCIOS I E I I: 

- Anal isada a respectiva avaliação, elaborada nos termos legais, e ouvidos os 

esclarecimentos prestados pelo Sr. Director dos Serviços Técnicos, foi deI iberado, 

por unanimidade, fixar nos s egu i nt es valores de venda os fogos abaixo indicados: 

Edifício I - T2 - dois milh6es seiscentos e trinta e um mil e duzentos escudos e 

Edifício I I - T3 - três milh6es duzentos e vinte e oito mi 1 e sessenta e um escu

do s. 

CORPO NACIONAL DE ESCUTAS - CEDtNCIA DE INSTALAÇOES: - O Vereador 

Sr . Eng ? Vítor Silva pr opôs que ficasse exarada em acta a cedência a título precá

rio, ao Corpo Nacional de Escutas - Junta Regional de Aveiro, as in stalações muni

cipais sitas junto ao Canal do Paraí so (ant i go matadouro), as quais vêm ocupando há 

um certo tempo, conforme de] iberação da Câmara municipal. 

Depoi s de troca de impress6es, foi deI iberado, por unanimidade, con 

cordar com o teor da citada proposta. 

AVEIRO E VISEU - RELAÇOES DE AMIZADE: - Depois de o Vereador Sr. En g ~ 

Vítor Si lva ter comunicado que no próximo Domingo, dia 14, se realiza em Viseu o 

Dia de Aveiro, por altura da Feira de S. Mateus, foi de] ibe rado, por unanimidade, 

que o Executivo se faça representar, a exemplo do que vem acontecendo há alguns 

anos. 

ALCOTESTE - NORMAS DE PROCEDIMENTO: - Com vista a começar a vigorar 

nos Serviços Municipais, como medida profilática, o alcote ste, a e xemplo do que 

acontece já com o pessoal dos Serviços Municipal izados, o Vereador Sr. Eng ? Vítor 

Silva distribuiu pelos Membros do Executivo fotocópia das normas de procedimento 

a adoptar, para estudo, a fim de o assunto s e r objecto de ulterior decisão. 

HABITAÇAo: - Após troca de impres s6es, a Câmara deI iberou, por una

nimidade, encarregar os Serviços Municipais de Habitação, de elaborarem uma infor

mação sobre as possiveis carências de habitação existentes, em relação a todos os 

funcionários que prestam serviço nesta Autarquia. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇOES: - Por tornar-se urgente mudar de 

10éal o pórtico de entrada do Recinto de Feiras e Exposiç6es, dad o o terreno em 

causa fazer parte de um lote de terreno para construção já aI ienado, foi deI ibera



~11 Wl-~ I. 
do, poe uoanlmldade, aceltae a peoposta a~ada pela Flema Sõeglo &~ 

Lda., da quantia total de noventa e dois mil e oitocentos escudos, segundo a 

qual esta Empresa se propõe prestar orientação técnica aos trabalhos de desmonta

gem e nova montagem do citado pórtico. 

SUBsTDIOS: - Face ao teor do ofício apresentado pelo Centro Des

portivo de S. Bernardo e por proposta do Vereador Sr. Eng ? Vítor Silva, foi deI i

berado, por unanimidade, conceder aquele Clube e com referência ao ano em curso, 

um subsídio da quantia de cinquenta mi I escudos. 

BAIRRO SOCIAL DO CAIAo: - Foi apreciad a uma proposta apresentada 

por Afonso Gomes Reis, segundo a qual se propõe adquirir os materiais abai xo in

dicados, existentes no citado Bairro, pela quantia total de noventa e dois mi I 

novecentos e sessenta escudos : Trinta e seis ca ixas de estores; Oito caixas de 

contadores eléctricos e oito caixas de contadores de água. 

Foi de l iberado, por unanimidade , remeter o processo aos Servi ços 

Técnicos para informa ção, para posteriormente se decidir sobre o assunto. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAO DE TRABALHOS: - Foi deI iberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-la. situação da obra "Arranjo do Estádio Mário Duarte (ba lneár los )': 

adjudicada a Antero Marques dos Santos, da quantia total de quinhentos e setenta 

mil quatrocentos e cinquenta e seis escudos; 

-la. situação da obra "Repar~ção da Rua Dr. Alberto Souto - Bon

sucesso - Aradas - Aveiro ll 
, adjudicada a Mário Polónio, Lda., da quantia total de 

dois milhões cento e setenta e cinco mil e cinquenta e quatro escudos; 

-la. situação da obra "Constru ção da Pré-Primária de Ei xo", adju

dicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia total de trezentos e trinta e um mil 

oitocentos e quarenta e nove escudos. 

AUTOS DE RECEPcAo DEFINITIVA: - Presentes e aprovados os autos de 
~ 

recepção definitiva das obras a seguir indicadas, tendo sido del iberado, por una

nimidade, restituir os décimos que se encontram retidos como depósito de garantia: 

-"Construção da Junta de Freguesia e Centro Social de Mamadeira 

Póvoa do Valado", adjudicada a Antero Marques dos Santos; e "Pavimentação da Ave

nida Artur Ravara", adjudicada a Mário Polónio, Lda .. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo da obra levada a efeito por Américo Morgado Camarão, na qualidade de pro
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curador de Ar] indo de Almeida Rodrigues, em nao ter r eque r i. d a re ectl

va 1icença camarária. 

MERCADO JOSt ESTEvÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Face à participação 

apresentada pelo respectivo encarregado, que aqui se dá como transcrita, foi deli

berado, por unanimidade, pôr em arrematação em hasta públ ica as bancas n? 3 da pla

ca D e n? 10 da placa C, do Mercado Jos~ Est~vão e marcar a respectiva praça para 

o prâximo dia 6 de Outubro, pelas 14 horas e 30 minutos, no Edifício Sede desta Câ

mara Municipal. 

AQUISiÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante das requisições n?s. 300 e 1255, das quantias de trezentos 

e vinte mil cento e sessenta e seis escudos e duzentos e trinta e cinco mil duzen

tos e setenta e oito escudos, respectivamente. 

TRANSITO: - Presente uma factura da Firma J. Faria, Lda., da quantia 

de cento e dez mi I e sessenta escudos, respeitante à reparação de espelhos de sina

lização de trânsito, tendo sido deI iberado, por unanimidade, autorizar o seu paga

mento. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDINS DE INFANCIA: - Na sequ~ncia da deI i

beração tomada em 16 de Dezembro de 1985, e face ao pedido formulado pela Junta 

de Freguesia de S. Jacinto, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento 

da quantia de treze mil escudos, à auxil iar de educadora de infância Tágide Leopol

dina Ventura Pais Marques, por serviços prestados no m~s de Agosto do corrente ano. 

LANCHAS: - Face ao teor da informação prestada, foi del iberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da factura n? 239/86, da Firma Navalria, da qua~ 

tia total de vinte e quatro mil trezentos e sessenta escudos, referente a uma pequ~ 

na reparaçao da lancha "Santa Joana Princesa". 

FORNECIMENTOS - AQUISiÇÃO DE MOBILIARIO: - Na sequ~ncia da deI ibe

raçao tomada em 23 de Junho, último, foi de l iberado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da factura da quantia de trinta e dois mi 1 e quatrocentos escudos ã Fir

ma Casimiros, Lda., respeitante ao fornecimento de uma mesa redonda dest+nada ao 

Gabinete anexo ã Sala das Sessões. 

JUNTA DE FREGUESIA DE EIROL: - Face ao ofício n? 26/86, de 17 de 

Agosto, da Junta de Freguesia de Ei rol, que aqui se dá como transcrito, foi deI ibe

rado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de setenta mil e trezentos 

escudos, destinada ao pagamento de um motor e bomba submersível para o sistema de 

abastecimento aos fontenários, escolas primárias e outras instituições daquela fre

guesia. 



JUNTA DE FREGUESIA DE ARADAS: -~aos otlclos~nvlados por aque

la Junta de Freguesia, foi del iberado, por unani~dade, autorizar o pagamento de 

diversas facturas da quantia total de duzentos e trinta e três mil setecentos e 

sessenta e nove escudos e cinquenta centavos, referentes a diversas obras executa

das naquela freguesia, nomeadamente nas escolas primárias. 

IDEM - CEMITtRIO - FONTENARIOS, LAVADOUROS E ABERTURA DE ARRUAMENTOS: 

- Mais foi del iberado, também por unanimidade e por proposta do Vereador Sr. Eng? 

Vítor Si lva, conceder um subsídio extraordinário à Junta de Freguesia de Aradas, 

da quantia de novecentos e setenta mil quatrocentos e setenta e nove escudos, des

tinado ao pagamento de diversos trabalhos executados na freguesia e que são da 

responsabil idade do município. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE MATERIAL PARA AS ESCOLAS: - No segui

mento da del iberação tomada em 21 de Abri I, último, foram anal isadas as propostas 

apresentadas para o efeito pelas seguintes Firmas: Grupo Dimensão; Fábrica Jeróni

mo Osório de Castro (Herd.), Lda. ,e Cimi lar. 

Após troca de impressões e 1ida a informação prestada pelos servi

ços municipais competentes, foi del iberado, por unanimidade, adjudicar à Firma CI

MILAR, pela quantia total de seiscentos e três mil trezentos e oitenta e seis escu

dos, incluíndo o I.V.A., o seguinte material, o qual se destina às Escolas de Ei

rol, Requeixo, Azurva, Cabo Luís e Eixo: Setenta e oito mesas escolares, cento e 

cinquenta cadeiras, seis armários estantes, seis secretárias e duas cadeiras para 

secretá r i a . 

IDEM - AQUISiÇÃO DE UMA IMPRESSORA : - Em sequência da del iberação 

tomada em 3 de Março, último, foi presente o processo relativo à aquisição de uma 

impressora, segundo o qual só a Firma LOGUS apresentou proposta, tendo as outras 

Empresas consultadas informado não possui rem material que se adapteaojá existente. 

Foi deI iberado, por unanimidade, remeter o processo aos serviços 

competentes para estudo, a fim de posteriormente o Executivo se pronunciar. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMARIA DA TAIPA : - Com base na estimativa 

de custos elaborada pelos Serviços Técnicos, da quantia de cento e setenta mil es

cudos, foi del iberado, por unanimidade, abrir concurso I imitado para a exe cução 

de obras de reparação na escola primária da Taipa. 

IDEM - PRIMARIA DE VILARINHO: - No seguimento da del iberação já 

tomada sobre o assunto, e ouvida a informação prestada pelo Eng? Vítor Silva, foi 

deliberado, por unanimidade, concordar com o pagamento da quantia de vinte e nove 

mil e quinhentos escudos mensais, com vista ao arrendamento de uma sala para a es

cola primária de Vi larinho - Cacia, pelo período de dez meses, ficando assim alte
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apreciada s as propostas abai xo indicadas, refereMtes a execução das obras de aca

bamento da escola em epígrafe: 1 - João Batista Alves - setecentos e três mil se

tecentos e quarenta escudos; 2 - Manuel de Jesus Valente - um milhão e dez mi I es 

cudos. 

Dado haver muita urgência na execução das obras, foi deI iberado , 

por unanimidade , aceitar a proposta apresentada por João Batista Alves, da quantia 

de setecentos e três mil se t e ce nt os e quarente escudos, por ser a mais bai xa. 

BAIRRO SOCIAL DO CAIAo - CONSTRUçAO DE OITO FOGOS: - Em sequência 

da deI iberação tomada em 25 de Agosto, último, o Vereador Sr. Eng? Vítor Si lva in 

formou que a execu ção da obra em epígrafe foi entregue a Afonso Gomes dos Reis, 

pela quantia total de três milhões e seiscentos mil e scudos e demais condições cons 

tantes da respectiva proposta, por ser o empreiteiro que apresentou preço mais bai 

xo, o que mereceu a concordância do Executivo. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - CONSTITUiÇÃO DE JORIS: - Li

das as informa ções p res tadas pe I a Secção de Pes soa I, que aqu i se dão como t ranscr i

tas, foi deI iberado, por unanimidade, que o Júri dos conc ur s os para provimento de 

dois lugares de pedreiro de 3a. c l as s e e cinco lugares de desenhador de 2a. clas

se, fiquem assim con stituídos: Srs. Presidente, Vereador Eng ? Vítor Si lva e Di

rector dos Servi ços Têcnicos. 

IDEM - IDEM - PINTOR DE IA. CLASSE : - Em sequê nc i a das deI iberações 

já tomadas sobre o assunto, foi presente a acta do respectivo júri, segundo a qual 

se veri fica que o único concorrente, João Gomes de 01 iveira, ficou aprovado com a 

classificação de lq valores. 

Foi deI iberado, por unanimidade e por escrutínio secreto, homolo

gar aquela classifi cação e proceder à nomeação do concorrente para a vaga existen

te de pintor de la. c l as s e e, ainda, mandar proceder à necessária publ icação, nos 

termos legais. 

TRANSITO: - Apôs troca de impressões, foi deI iberado, por unanimi 

dade, que, a título experimental, seja proibido o trânsito a veículos de mercado

rias na Rua Dr. António Cristo (antiga Rua do Vento) . 

EMPRE ITADA5 - ARRUAMENTOS: - Atendendo a que se encon t ram quase conIui.. 

das as habitações existentes nos quatro lotes vendidos por esta Câmara Municipal, 

na Zona Forca-Vouga, foi de l iberado, por unanimidade, abrir concurso I imitado com 

vista ã abertura e pavimentação dos arruamentos envolventes. 
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CARTAo JOVEM, - Em sequênc;a da d~ração toma~'9 de Agosto, 

último, segundo a qual este Município aderiu ao c~ttã~ jovem, foi deI iberado, por 

unanimidade e por proposta do Vereador Sr. Dr. Vítor Sequeira estabelecer os se

guintes descontos: Espectáculos e tempos I ivres da iniciativa do município - 50%; 

Publ icações editadas por esta Câmara Municipal - 20%; Fotocópias de documentos ou 

I ivros existentes na Bibl ioteca - grátis. 

AQUISiÇÃO DE BENS - TERRENOS PARA A LIXEIRA: - Por proposta do Ve

reador Sr. Eng? Vítor Silva, foi del iberado, por unanimidade, adquirir a cento e 

cinquenta escudos o metro quadrado as seguintes parcelas de terreno sitas na zona 

das Queimadas, em Cacia, destinadas ~ I ixeira municipal: A Alvaro Gonçalves de 

Sousa e mulher - dois mil metros quadrados; A Rosa Azevedo Mateus - dois mil me

tros quadrados; A Maria Emíl ia Rodrigues Nunes Teixeira e outros - nove mi I oito

centos e cinquenta metros quadrados; A Manuel Simões Costa - mil e duzentos metros 

quadrados; A Ana Rosa Simões Cancela e outras - mil e duzentos metros quadrados; 

E a José Maria B. Ferreira - quatro mil metros quadrados. 

Mais foi deI iberado, por unanimidade, autorizar que a cada um da

queles proprietários sejam pagos já quarenta por cento do respectivo valor de com

pra, mediante a assinatura dos contratos de promessa de compra e venda, por não 

ser ainda possível celebrar as escrituras definitivas . 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - No seguimento da 

deI iberação tomada em 19 de Agosto, último, foi deI iberado, por unanimidade, con

firmar a hasta públ ica real izada em 28 do referido mês, na Sede da Junta de Fre

guesia de Cacia, em que se procedeu ~ al ienação dos lotes abaixo indicados, pelos 

seguintes valores: Sector VI - Lote 3-A, a Fernando das Neves Pequeno - um mi lhão 

trezentos e trinta mil escudos; Sector VI I I - Lote 7, a António Guerra de Almeida 

- quatrocentos e sessenta e oito mil escudos; Sector XI - Lote 14, a Martinho Ta

vares Perei ra da Si lva - seiscentos e trinta e cinco mil escudos e Lote 28, a Ma

nuel António Santos Rodrigues da Si Iva - trezentos e cinquenta mil escudos. 

DOAÇÃO DE BENS: - Anal isado o requerimento apresentado por Crisa~

ta Augusta Rosa Soares Carinha Tavares, a Câmara del iberou, por unanimidade, con

firmar o teor da deI iberação já tomada sobre o assunto em 16 de Abril de 1982, 

segundo a qual esta Câmara Municipal se compro~ete a autorizar o loteamento de um 

terreno sito na Quinta do Picado (junto ao furo AC 5), cujo estudo se encontra 

anexo ao contrato exarado em 22 de Julho de 1982, a folhas trinta e oito a trinta 

e nove Verso, do Livro de Notas número oitenta e dois, sem prejuízo de a requeren

te formal izar o processo nos termos legais, com vista a ser passado o respectivo 

alvará. 



IDEM - AQUISiÇÃO DE RECIPIENTES PARA LIXO; - Também por proposta 

do mesmo Sr . Vereador, foi dei iberado, por unanimidade, abrir concurso 1imitado 

para a aquisição de mais cinquenta recipientes para lixo, para serem colocados nos 

candeeiros de iluminação. 

ASSOCIAÇÃO DE XADREZ DE AVEIRO: - No seguimento da dei iberação t o

mada em 25 de Agosto, último, e depois de anal isado de novo o pedido formulado pe

la Associa ção de Xadrez de Aveiro, foi deI iberado, por unanimidade, conceder um 

subsídio da quantia de cem mi I escudos, destinado a comparticipar nas despesas re

lativas ã real ização em Aveiro da fase final do Campeonato Nacional Individual de 

Xadrez/86. 

PREDIOS EM RUrNAS: - Foi presente e apreciado um ofício do Coman

do da Polícia de Segurança Públ ica em Aveiro, que aqui se dá como tran scrito, se

gundo o qual se alerta este Município para o grave estado de degradação em que se 

encontra o edifício da antiga Pensão Aveirense . Apôs troca de impressões, foi de

I iberado, por unanimidade, ordenar que o Sr. Director dos Servi ços Técnicos pro

ceda a vistoria do citado edifício. 

PUBLICIDADE: - A Camara tomou conhecimento de uma carta da Firma 

MULTIFACE, a sol icitar autorização para a reprodução do emblema da Ci dade numa 

série de isqueiros que se pretende divulgar, tendo sido deI iberado, por unanimi

dade, autorizar, contra a entrega a este Município de quinhentas unidades. 

SUBsTDIOS: - Depois de I ido um ofício da Delegação do FAOJ em Avei 

ro, a Câmara dei iberou, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de vinte 

e cinco mi I escudos, destinado a comparticipar nas despesas resultantes da vinda 

a Aveiro de quarenta jovens oriundos de Marrocos e Grécia, no âmbito de um acordo 

de intercâmbio cultural entre Portugal e aqueles Países. 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS: - No seguimento da dei iberação tomada em 

11 de Agosto, último, o Vereador Sr. Eng ~ Vítor Silva informou ter autorizado o 

pagamento de mais cinquenta mil escudos ao Arquitecto João Paulo Vergueiro Montei

ro de sá Cardielos, por serviços prestados no mês de Agosto, o que mereceu a con

cordância do Executivo, por unanimidade. 

BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO: - Foi del iberado, por unanimidade, designar 

o Vereador Sr. Dr. Vítor Sequeira, para representar este Município numa reuniao 

de credores a reatizar no prõximo dia 17 do mês em curso, pelas 14 horas e 30 mi 
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nu tos, no Tr ibuna 1 Jud i c , a 1 da Povoa do Va em que e r eque r en te a F"m{!J?~COPOVOA e onde se encontra relacionado a favor de ta Câmara Municipal um crédito 

da quantia de três mil contos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foram presentes os processos abaixo indicados, 

acerca dos quais se tomaram as seguintes deI iberações: 

-Processo n? 350/86, da SAVECOL - Sociedade Aveirense de Constru

çoes Civis, Lda., a apresentar anteprojecto para construir um prédio destinado a 

habitação sito na Quinta do Carramona, na freguesia de Esgueira, desta Cidade. Li

da a informação prestada pela Comissão Municipal de Urbanismo e após troca de im

pressões, foi del iberado, por unanimidade, deferir, de acordo com O teor do cita

do parecer; 

-Processo n? 633/81, de Fernando Manuel Martinho Ribeiro, a reque

rer a revisão do seu processo de obras. Analisado o processo e após troca de impre~ 

sões, foi de] iberado, por unanimidade, aprovar . 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: -Presentes três processos de loteamento, 

acerca dos quais a Câmara deI iberou o seguinte: 

-N? 669/80, de Henrique Nunes Rafeiro Maia, a apresentar aditamen

to ao seu processo de loteamento, de um terreno situado no lugar da Quinta do Pi

cado, freguesia de Aradas. Com base nas informações anexas ao processo, foi del i

berado, por unanimidade, deferir, mantendo-se o pagamento por parte do requerente 

da taxa de urbanização já anteriormente fixada, da quantia total de noventa mil 

escudos; 

-N? 180/86, de Eduardo Brazete Santiago, relativo a um terreno 

situado na Rua Dr. Lourenço Peixinho, no lugar de Tabueira, na freguesia de Esguei 

ra. 

Lidas as informações constantes do processo, foi del iberado, por 

unanimidade, deferir, devendo o requerente pagar a taxa de urbanização correspon

dente a trinta mil escudos por lote, e entregar a domínio públ ico o terreno neces

sário ao alargamento do caminho marginante do lado Norte; 

-N? 664/84, de Silvano Martins da Silva, Lda., a requerer o lotea

mento e a concessão do respectiva alvará, de um terreno situado no lugar das Ala

goas, da freguesia de Esgueira. Também com base nas informações anexas ao proces

so, foi deI iberado, por unanimidade, deferir, devendo o requerente apresentar os 

necessários projectos de infraestruturas. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deI iberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do Art? 85? 

do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 



A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal,e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Art ? 4? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

n í áo . 

Eram 18 horas. 

Pa ra efeitos, se lavrou a presente acta, que 
~ - ( 

~ eu, C2:: ~r dos Serviços Administrati

vos da Câmara Municipal de Aveiro, a subscrevo. 

~ 
"'\ 


